



**ECTA President**

**Soenke Wilts**

0162 / 955 0281

e-Mail: [President@ECTA.de](mailto:President@ECTA.de)



Dear Dancers and Club Officers,  
many of you know Helga and Jörg Mehlhase, because they are present at many dance events with their camper van. And I am sure that you will be very happy about the following news and that you will approve of them.

At this year's Convention in Filderstadt near Stuttgart the board of ECTA e. V. has awarded **Honorary Membership to Jörg Mehlhase** and the **Golden Achievement Award to Helga and Jörg Mehlhase** in recognition of their special achievements.

Jörg joined ECTA on 06th September 1994 and has been a member for 25 years.



In 2004, he took up the position of treasurer and until 2016 he has managed the cash reliably for a total of 12 years. During this time he was also strongly supported by his wife.

The introduction of a club management software and the standardization of processes, e.g. for the organization of events, make the administrative work easier and very clear

After 12 years as a Treasurer Jörg still

Liebe Tänzerinnen, Liebe Tänzer, Liebe Clubvorstände,

viele von euch kennen Helga und Jörg Mehlhase, denn sie sind auf vielen Tanzveranstaltungen präsent und fast immer mit ihrem Wohnmobil dabei. Und ich bin mir sicher, dass euch die folgende Neuigkeit sehr freuen wird und ihr diese unterstützt.

Der Vorstand von ECTA e. V. hat im Rahmen der diesjährigen Convention in Filderstadt bei Stuttgart die **Ehrenmitgliedschaft an Jörg Mehlhase** und darüber hinaus in Anerkennung an die besonderen Leistungen den **Golden Achievement Award an Helga und Jörg Mehlhase** verliehen.

Jörg ist am 06. September 1994 bei ECTA eingetreten und dieses Jahr seit 25 Jahren Mitglied. 2004 ist er das Treasurer-Amt angetreten und hat bis 2016 insgesamt 12 Jahre zuverlässig die Kasse geführt. In dieser Zeit wurde er auch von seiner Frau Helga stark unterstützt.

Die Einführung einer Vereinssoftware sowie die Standardisierung von Prozessen z. B. für die Durchführung von Veranstaltungen erleichtern uns bis heute die Verwaltungsarbeit und machen diese sehr übersichtlich.

Nachdem er 12 Jahre das Treasurer Amt ausgeführt hat, konnte sich Jörg immer noch nicht von ECTA trennen, und ist noch einmal als Vizepräsident angetreten. In der gesamten Zeit war er maßgeblich an der Organisation der Conventions beteiligt und hat mit seinem Engagement, ob das die Hotelfindung, die Verhandlungen der Kosten oder organisatorische Absprachen waren,

could not separate himself from ECTA, and he has once again started as Vice President. His work has been instrumental in the organization of the conventions and has contributed significantly to their success through his commitment to finding a hotel, negotiating costs or organizing arrangements.

Helga has supported Jörg both as Treasurer and as Vice President. Many conventions she did the registration. She knows everybody and everyone knows her. Helga has often worked together in a team with Anne Brandt and they have always signaled hospitality and ensured a good atmosphere.

Particularly outstanding is that Jörg has volunteered to take over the treasurer office on an interim basis after the resignation of our former treasurer. In the short time he was supposed to primarily keep the daily business going. And despite the move from Ahorn to Stuttgart, which took place shortly before the Convention, and despite the fact that he still keeps his company running, it did not remain at that.

In addition to the day-to-day business, Jörg directly returned to convention planning, conducted the negotiations with the hotel again and worked with us as if he hadn't been away at all. In addition, he was and is available for ECTA matters almost around the clock.

Helga and Jörg have invested a lot of their spare time in ECTA over the years. From a simple membership, a great love for the association emerged and Jörg proves his loyalty to ECTA in difficult situations. Both have never lost their interest in ECTA.

The certificate as well as the Golden Badge and the Golden Achievement Award were ceremoniously presented during the Convention on 22 June. Helga and Jörg were visibly emotional and rewarded with long and standing applause.

Greetings and see you soon!

erheblich zum Erfolg der Conventions beigetragen.

Helga hat Jörg sowohl In der Zeit als Treasurer als auch als Vizepräsident immer unterstützt. Viele Conventions hat sie die Registration gemacht. Sie kennt jeden und jeder kennt sie.

Helga hat bei der Registration oft im Team mit Anne Brandt zusammengearbeitet. Zusammen haben sie Gastfreundschaft ausgestrahlt und immer für eine gute Stimmung gesorgt.

Besonders herausragend ist, dass Jörg sich nach dem vorzeitigen Rücktritt unserer ehemaligen Treasurerin bereit erklärt hat, das Treasurer Amt nochmals interimistisch zu übernehmen. In der kurzen Zeit sollte er vorrangig das Tagesgeschäft am Laufen halten.

Und dabei ist es trotz des Umzuges von Ahorn nach Stuttgart, der kurz vor der Convention stattfand und trotzdem, dass er auch noch seine Firma am Laufen hält, nicht geblieben.

Jörg ist neben dem Tagesgeschäft direkt wieder in die Convention Planung eingestiegen, hat erneut die Verhandlungen mit dem Hotel geführt und mitgearbeitet als wäre er gar nicht weg gewesen. Zudem war und ist er für ECTA Angelegenheiten fast rund um die Uhr ansprechbar.

Helga und Jörg haben in all den Jahren einen großen Teil ihrer Freizeit in ECTA investiert. Aus einer einfachen Mitgliedschaft ist eine große Liebe zum Verein entstanden und Jörg beweist in schwierigen Situationen seine Loyalität zu ECTA. Zu keinem Zeitpunkt haben sie das Interesse an ECTA verloren.

Die Urkunde sowie das goldene Badge und der Golden Achievement Award wurden im Rahmen der Convention am 22. Juni feierlich überreicht. Helga und Jörg waren sichtlich gerührt und wurden mit langem und stehendem Applaus honoriert.

Liebe Grüße und wir treffen uns!